

EDGAR

Hay un sentimiento que expresa la persona que reconoce o agradece un favor o bien recibidos.

Reconocer es también el tiempo y la atención total que se le dedica a los otros para expresarles nuestro aprecio y agradecimiento sincero por ser quienes ellos son, por su apoyo o entrega.

Es porque ya se hizo un análisis detallado de las razones por las cuales estudiar todos los días te hace un mejor profesional.

Del mismo modo, cuando hablamos del reconocimiento que se le hace a una persona, hacemos referencia al buen desempeño de ésta en sus labores cotidianas, por lo cual merece que sea condecorado o que le sea agradecido o felicitado públicamente por las buenas labores efectuadas en su carrera o ámbito laboral.

Del Dr. Edgar Barnichta Geara, podemos comunicar que es un profesional como la copa de un pino. Pese a ser abogado, se le entiende perfectamente. Gracias por su amabilidad, tiempo y esfuerzo. A tales niveles, que no es un atrevimiento afirmar que en la historia dimensionada del derecho tributario en la República Dominicana, solo es posible con la referencia obligada de sus pensamientos, ejercicios, tesis y aplicaciones de su ejercicio.

- "El derecho se aprende estudiando, pero se ejerce pensando".
Eduardo Couture

Quiero transmitir a los asistentes un mensaje, que desde el ejercicio profesional, el Dr. Edgar Barnichta Geara, nos transmite más que con sus palabras con su actuar día a día, no solo en los tribunales y academias, también en lo personal y comunitario dentro de nuestra sociedad, con su transparencia y objetividad: para mantener la mente abierta y una actitud positiva, aprender a equivocarse para crecer más, entender que se puede generar un impacto en la sociedad a través de los cuestionamientos y retos profesionales y comprender la importancia de siempre aportar ideas frescas y trabajar duro. Cada una de estas reflexiones las hice pensando en el discurrir y no corta trayectoria de este gran profesional, porque la sociedad evoluciona, pero las experiencias se transmiten.

Hoy su siempre actuar nos deja saber, sin duda alguna que, el valor de la educación como una herramienta para luchar contra la pobreza e impulsar el progreso social.

Nuestros futuros están entrelazados y en esa medida, debemos siempre cuestionarnos lo que podemos ofrecer al mundo y de qué forma podemos hacer la diferencia.

Y hoy le reconocemos por muchas actuaciones que hemos escuchado, por ser abogado, académico, consultor de presidentes, de las Autoridades Tributarias, de asociaciones empresariales, de sociedades sin fines de lucro pero les aseguro que es más justo, reconocerle por las situaciones que ha evitado con su juicio sereno y objetivo.

HOY, la UNIVERSIDAD APEC, reconoce a nuestro querido Dr. Edgar Barnichta Geara en su inmensa trayectoria de vida, conocimientos e iluminación para muchos. TODO UN PRIVILEGIO.